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4 - The Justice for all with discrimination
4 - La iustice Pour fous sans avcune discrimination
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- God bids you to judge with justice when ye judge between men.
Dieu vous commande de juger vos semblables avec équité. '
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Verily, God bids you do justice and good, and give to kindred
. (their due), and He forbids you to sin.-and do wrang and Opp:&ss He
admonishes you, haply ye may be mindful! _
_ Dieu commande la justice, la bienfaisnce et 1a hbérallté envers les pa-
rents. I1 défend le crime, les mauvaises actions et Uinjustice. I! vous exhorte afin
pue' vous réﬂéchlssxez
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But if thou judgest- then judge between them with ]ustlce venly,
God loves the just.
Si vous étes j ]uge, jugz les avec équité, Dieu aime ceux qui sont équxtables
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'O David! verily, we have made thee a king of the earth, judge
then between men with truth and follow not lust.

O Davidl Nous t'avons établi roi de la terre. Juge les hommes avec équité.
: Ne suis point tes aveugles désirs.
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Fear not men, but fear me. _
Ne craignez point les hommes. Craignez-moi.
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5 - The enjoyment of human rights for all persons, regardliess of race,
- . SeX, lcmguuge or religion.

5 - La jouissance des droits de I’"homme pour tous, sans aucune
dlstincﬂon que celle de leurs vertus et de leurs: talents.
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@) ye folk, verily, we have created you of male and female, a.nd-
made you races and tribes that ye may know each other. Verily, the
most honourable of you in the'sight of God s the most pious of you.
Mortels, nous vous formés d'un homme et d’'une femme, nous vaus avons
partagés en peuples, en tribus, afin ‘que 'humanité régne au milieu de vdis.
Le plus estimable aux yeux de lEternel est celui qui est vertueux.
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